



## Baubeginn für den Familien- und Haustierpark im MAFZ

14.06.2007

Am Donnerstag, 14. Juni, kam der offizielle Startschuss: Der Familien- und Haustierpark im MAFZ Paaren/Glien wird ausgebaut und neu gestaltet.

Landrat Dr. Burkhard Schröder hat den Bagger gelenkt und damit die Bauarbeiten begonnen, die am 31. August beendet sein sollen.

Gemeinsam mit dem Landesbauernpräsidenten Udo Folgart, dem Chef des Landesamtes für Verbraucherschutz, Landwirtschaft und Flurneuordnung Michael Mey, Dietmar Grübel für die Freunde des MAFZ und Ute Lagodka vom MAFZ freute er sich auf das neue Publikumsmagnet des MAFZ.

Das neue Areal soll vor allem Familien mit Kindern ins MAFZ locken. Es wird so angelegt, dass es zum Mitmachen und Anfassen förmlich einlädt. Füttern und Streicheln sind künftig ausdrücklich erwünscht; auch Wasser kann gepumpt werden, damit Schweine, Esel, Kühe, Schafe, Ziegen und andere getränkt werden können. Ein Abenteuerspielplatz, eine Teichanlage und ein „grünes Klassenzimmer“ runden das Konzept ab. Am 31. August wird der Park fertig sein und mit einem großen Familienfest eingeweiht werden.

Die Gesamtkosten betragen 355.600 Euro; das Brieselanger Amt fördert dreiviertel der Summe; 262.500 Euro. Die Differenz steuert der Landkreis als Hauptgesellschafter bei.

[Zurück](#)